
 

 

いつも身近な存在でありたいと思っています 

皆さまこんにちは、社長の近藤です。今回は

「石川経営天書塾」について少しご紹介させてい

ただきます。 

石川県の産業活力を維持するためには、産業人

材の確保とともに、高い競争力を創出し本県経済

を牽引する次代の経営人材を育成することが極め

て重要な課題となっています。 

特に、人口減少社会を迎え「働き手の減少」が

避けられない中、また未知のウィルス感染症や自

然災害といった様々な経済環境の変化に的確に対

応していく企業経営が求められます。 

そこで県では、県・大学・企業の産学官が一体

となった、経営の様々な局面における実践的思考

力を持った人材の養成を目指す「石川経営天書

塾」を開講しています。 

「石川経営天書塾」の名称は、加賀藩がかつて

「天下の書府」と呼ばれ、またその礎を築いた前

田家5代藩主綱紀が学校設立を目指したことにち

なんだものです。 

ちなみに私はこの「石川経営天書塾」の2期生

でして、今回16期生のケーススタディとして会

宝産業が取り上げられ、あとしまつ、グローバ

ル、SDGｓをテーマに塾生がディスカッションし

た後に、会社の取組みに関して私からお話しさせ

ていただきました。 

塾生11名からは、たくさんの質問を頂き、良い

ディスカッションタイムとなりました。 

特にこのコロナ禍の時期に、課題として「人財

育成」をあげている方が多く、私たちもリーダー

シップ研修、2030経営勉強会、モデル工場設立

へ向けた全社改善プロジェクトなどに励んでいま

すが、「人」の大切さを再認識する良い機会をい

ただきました。 

 10月14日 石川経営天書塾 



 

 

 

 皆様こんにちは、10月に入ると一気に寒くなり、外の温度計では最低気温が1桁になってい

ることもありました。いよいよ我らが廃油温風器の出番がやってきました。事前にメンテナンスも実施し

ていますので、10月の下旬には稼働させているはずです。今年の冬は寒さが厳しいとの噂がありますの

で、温風器をガンガン活用して冬場でも収穫・出荷をしていけるように取り組んでいきます。 

 さて、羽咋の田んぼ、ハウス、サツマイモに関してですが、田んぼは9月下旬に収穫をし、来年の雑草防

除に向けた取り組みを実施しています。ハウスでは今まで栽培していた株を伐採、次の栽培に向けて土作

りに励んでいます。定植は11～12月の間で何回かに分けて実施し、去年と今年の生育の差異を見つつ、

新たな取り組みを実施していきます。 

 最後にサツマイモですが、試し掘りをしてきました。10株ほど収穫をしてみた結果は写真の通りです。

小さいイモばかりで、重量は３．９ｋｇでした。中にはMサイズくらいのものもありましたが、写真の小さ

く丸いものが大半かと思います。来年は更なる改善を加え、今回以上の結果を出せるようにします。 

（担当：畠中） 

 

   

☆トマトを食べてさらに健康に                  
https://shiawasenotomato.jp/?mode=cate&cbid=1815505&csid=0

 
 

       農業の取り組み ～農業事業部より～ 

【労働者派遣】 

 こんにちは。生産部の坂本光司です。先月の会宝通信でも報告させていただきましたが、当社の新しい取

り組みである労働者派遣で、同業他社様で仕事をさせて頂きました。1か月半という期間で、正直、不安や

心配もありましたが、近藤社長に「決断する大切さ」「決断して実行することで、それが自信になる」と教

えられ、自分の中でもチャレンジがしたいと考え、行ってきました。             

 自分の会社を離れて仕事をすることは初めてですが、車両の多さや業務スピードの速さに違いを感じた

り、いろいろな情報を教えて頂きましたし、何よりも皆さんが優しく接してくれ、上司の方からも励ましの

言葉頂き、日々の活力になりました。 

 今回の派遣で学び教えて頂いた事をこれからの業務にしっかり活かしていきます。そして労働者派遣とい

う新しい事業を通して、多くの方に喜んでいただけるように、引き続き全力で取り組んでいきます。 

   

☆ポケットマルシェ https://poke-m.com/products/75918 

https://shiawasenotomato.jp/?mode=cate&cbid=1815505&csid=0
https://poke-m.com/products/75918


 

 

 
   今月のパチリ☆ 

    

 こんにちは。当社では毎年10月に管轄の消防署員の指導の下、避難訓練を行っています。今年も例年通

り、先月本社勤務の全社員が参加して行いました。 

 これまでは火災発生という想定で避難訓練を行っていましたが、今年は初めて地震発生からの火災発生と

いう想定で避難訓練を行いました。地震が発生すると停電になったり電話線が断線する可能性が高いため、

社員の安否確認手段もしっかりと考えておかなけ

ればならず、普段当たり前に行っていることが出

来なくなることの難しさを痛感しました。 

 全員避難完了後、消防署職員の方から総評をい

ただきましたが、評価は厳しいものでした・・。 

 ただ、完璧だとそれは訓練にはならないので、

今回露呈した足りない部分をしっかり修正し、万

一に備えられる体制を整えたいと思います。写真

は消火器の使い方を体験しているところです。    

（担当：川村） 

社員海外レポート  

 皆さまこんにちは。Kaiho Middle Eastの畳谷です。 

 季節も日本でいう秋になり最高気温が36度、最低気温25度と夏に比べてだいぶ働きやすくなってきまし

た。食欲の秋、読書の秋と様々な秋の過ごし方があるなかで、皆様はどのようにお過ごしでしょうか。私は

砂漠で過ごす秋もなかなか乙なものだと感じています。 

 さて最近ドバイサファリパークという動物園がドバイでリニューアルオープンし、現地で話題になってい

ます。119ヘクタール(東京ドーム約25個分)の敷地に2500匹の動物がいて、餌をやる体験ができるそう

です！ 

 ドバイサファリパークは世界中から2500匹の動物を集めることで、世界トップテンの動物園を目指して

います。高水準の動物福祉、栄養管理、倫理的行動を維

持する取り組みで注目を浴び、世界をリードする観光地

になっているそうです！           

 まだ日中は気温が高く、動物たちがグッタリしている

そうなので、もう少し涼しくなったら是非行ってみよう

と思っています！  

 引き続きのレポートをお楽しみに�☺ 

FROM       

UAE 



 

 

 会宝産業株式会社 国内業務部 
 〒920-0209 金沢市東蚊爪町1丁目21-2 

 

車輌課 （車輌引取り・査定） 

TEL  076-237-5347 

FAX  076-237-1950 

Email : sales@kaiho.co.jp 

部品課 （部品注文/担当：大森・角島・古屋） 

TEL  076-237-5138 

FAX  076-237-6090 

Email : kokunai@kaiho.co.jp 

 昨年から当社では「元気手当」というものを支給しています。この手当の目的は社員全員に「いつも健康

でいて欲しい」という希望と健康維持の推進であり、自己管理に対する報酬でもあるのです。 

 手当を算定する項目は次の３つです。 

①病欠の日数 

②※マークの数（健康診断での注意マーク） 

③BMIの数値（健康診断時のBMI） （BMIとは、身長と体重から肥満度を表す数値です） 

 そして元気手当の頂点に君臨する「超元気」の称号は、次の３つをクリアした人に与えられます。 

①病欠は０日 ②※マークの数が０（ゼロ） ③BMIの数値が21.5～22.5 

昨年はこの「超元気」に該当する人が１名いましたが、今年は残念ながら該当者ゼロでした。 

（ちなみに「超元気手当」の支給額は36,000円になります） 

 しかし「元気手当」全体の該当者が1.2倍に増え、健康に関心

を持つ社員が増えてきたことを実感しています。 

 健康診断を自己採点する人や、※マークがあと１つ少なければ

元気手当がもらえたのにと悔しがる人など、今から来年の健康診

断に向けてスイッチが入った社員もいるようです。 

・健康でなければ、満足に仕事が出来ません。 

・健康でなければ、家族に心配をかけてしまいます。 

・健康があるから、色々なことにチャレンジができます！！ 

全社で日々健康を意識していきます。（担当：佐藤） 

 ホームページもご覧ください。      

 http://kaihosangyo.jp/ 

 ご意見ご要望はこちらまで  

 soumu@kaiho.co.jp （担当：宮村） 

 今月のトピックス ～ 元気手当 ～ 

  相場情報 ～生産部より～ 

2020年10月 見込み台数 

 入庫台数 750台          

 処理台数 720台     

 こんにちは。会宝産業の山口です。北陸では冬支度の時期となってきました。 

 さて、相場はと言うと・・・実は９月後半から殆ど動いていないのが現状となります。海外ではアメリカ

の鉄スクラップ輸出が前月比50％上昇したり、トルコが買いを強めてきたりと、色々動きはあったようで

すが、一部のスポット的な輸出高値を除いては、 

自動車関連の鉄スクラップの底上げとまでは行

かなかったようです。 

 そんな中でアルミだけは強基調で動いてきま

した。背景には自動車生産の復調や、中国から

の輸入減、LMEの値上がり等を受けて国内合金

メーカーも集荷を強めているからだと言われて

います。 

BMI ＝ 体重kg ÷ (身長m)2
 

単位：円 単位：円 


